

Communication

Case postale, CH-8022 Zurich
Téléphone +41 58 631 31 11
communications@snb.ch

Zurich, le 27 avril 2020

La BNS nomme un nouveau délégué aux relations avec l'économie régionale pour la région de Zurich

Le 1^{er} mai 2020, Fabian Schnell prendra ses fonctions de délégué aux relations avec l'économie régionale auprès de la Banque nationale suisse (BNS) pour la région de Zurich. Il remplacera Rita Kobel Rohr, qui rejoindra le Secrétariat général à partir du 1^{er} juillet 2020.

Fabian Schnell a fait des études d'économie politique à l'Université de Saint-Gall, où il a obtenu un doctorat. Il est actuellement membre de la direction d'Avenir Suisse et responsable de recherche «Smart Government». Auparavant, il a exercé les fonctions de collaborateur scientifique à l'Université de Saint-Gall et de responsable de projets Politique économique générale et formation chez economiesuisse. Il est par ailleurs chargé de cours au sein du département d'économie politique de l'Université de Saint-Gall.

Les délégués aux relations avec l'économie, au nombre de huit, représentent la BNS dans les régions. Ils sont en contact régulier avec les entreprises des diverses branches et fournissent à la Direction générale des informations sur la situation économique. Ils font en outre connaître la politique de la BNS dans les régions relevant de leur compétence.